

Pressemitteilung

Ultraschnelles Glasfasernetz von kabelplus in Rafelswörth

Rund 140 Haushalte in Rafelswörth können bis Herbst 2019 mit schnellem Internet mit bis zu 500 Mbit/s und hochauflösendem Kabelfernsehen versorgt werden. Der Ausbau der Glasfaser erfolgte gemeinsam mit den Wasserleitungs-, Kanal- und Stromverlegungsarbeiten im Erholungsgebiet Rafelswörth in der Stadtgemeinde Tulln. Die Haushalte werden mit „Fiber To The Home“ (FTTH), Glasfaser bis in die Wohnung bzw. bis ins Haus versorgt.

„Unsere Kundinnen und Kunden nutzen vermehrt multimediale Dienste wie Video- und Audiostreaming, Internet-Downloads und Online-TV-theken. Daher werden gut funktionierende Breitbandanbindungen immer wichtiger“, so Gerhard Haidvogel, Geschäftsführer von kabelplus. „Wir freuen uns besonders nun auch die Bürgerinnen und Bürger von Rafelswörth im schnellen Netz von kabelplus begrüßen zu dürfen.

Peter Eisenschenk, Bürgermeister von Tulln, betont die Bedeutung des Ausbaues:

„Eine gute Internetverbindung ist im privaten und wirtschaftlichen Bereich die zentrale Infrastruktur der Gegenwart und der Zukunft. Der laufende Breitbandausbau ist daher ein wichtiger Faktor für unsere Stadtgemeinde.“

Netz NÖ verkabelt Stromleitungen

Gleichzeitig kommt es zu einem Verkabelungsprojekt der Netz NÖ, einer 100 % Tochter der EVN AG. „Unsere Stromleitungen kommen unter die Erde“, erklärt Josef Brückelmayer, Leiter des Service Centers Tulln. Im Rahmen dieser Arbeiten wurden knapp neun Kilometer Erdkabelleitungen verlegt und zwei alte Trafostationen durch drei neue ersetzt.

„Die derzeitigen Arbeiten tragen nicht nur zur Ortsbildverschönerung bei, sondern erhöhen auch die Versorgungssicherheit in unserer Region“, so Brückelmayer.

Die Investitionstätigkeiten der Netz NÖ in Rafelswörth beliefen sich insgesamt auf rund 370.000 Euro.



Fotocredit: EVN / Daniela Matejschek

Bildbeschreibung:

v.l.n.r.: Josef Brückelmayer, Leiter des Service Centers Tulln, Peter Eisenschenk, Bürgermeister von Tulln, Gerhard Haidvogel, Geschäftsführer von kabelplus

kabelplus GmbH

kabelplus ist ein 100% Tochterunternehmen der EVN AG und Multimediaanbieter für Niederösterreich und das Burgenland. Das leistungsstarke Netz der kabelplus bietet Kabelfernsehen in bester digitaler, sowie HD-Qualität und durch den Einsatz modernster Glasfasertechnologie Internetversorgung mit bis zu 500 Mbit/s. Seit kurzem bietet das Unternehmen auch Mobilfunkdienste für Privat- und Businesskunden an.